

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 28. Juni 2022

Sparkasse spendet für neue Bühnenanlage

Die Sparkasse Fürstenfeldbruck hat kürzlich den Förderverein Puchheimer Blasorchester e.V. bei der Anschaffung eines Mischpultes und von Mikrofonen mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro unterstützt. Dadurch können die Mietkosten bei Auftritten künftig nachhaltig reduziert werden.

Im Rahmen des Puchheimer Volksfestes übergab Sparkassen-Filialdirektor Andreas Suppmann den symbolischen Scheck an Wolfram Rothert, den Dirigenten des Puchheimer Blasorchesters.

Die Spende stammt aus dem Reinertrag des PS-Sparen der Sparkasse. PS-Lose können in jeder Sparkassenfiliale oder über das Online-Banking gekauft werden. Den Spielteilnehmern winken hohe Geld- und Sachpreise. 25 Prozent, das entspricht 25 Cent pro PS-Los, kommen sozialen Zwecken im Landkreis zu Gute. Weitere Infos unter [sparkasse-ffb.de/pslose](https://www.sparkasse-ffb.de/pslose)



*Bildunterschrift von links:
Andreas Suppmann,
Filialdirektor der Sparkasse
in Puchheim, und
Wolfram Rothert,
Dirigent des Puchheimer
Blasorchesters*

Vorstand:
Dr. Peter Harwalik (Vorsitzender)
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts
Amtsgericht München
HRA 76713
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

Sparkasse. Gut für den Landkreis.